

Grelle Faschingspart "Neon" war das Motto auf der Faschingsfeier der Kolpingsfamilie Ismaning. Und tatsächlich: Auf der in Schwarzlicht getauchten Tanzfläche leuchteten die Narren in grellen Farben. Von quietsch-grün bis knall-orange, mit Knicklichtern und Warnwesten tanzten sie zu den Hits der Band "D'Hockerbleiber". "Das Thema dieses Jahr kam sehr

gut an", sagt Irmi Ismair, Vorsitzende des Vereins. Einziger Wermutstropfen: Mit etwa 80 Faschingsgästen kamen deutlich weniger ins Pfarrzentrum Ismaning als in den Jahren zuvor. Woran's lag? "Das ist ein Trend, der sich schon lange abzeichnet", sagt Ismair. Aufgeben will die Vorsitzende trotzdem nicht: "Den Saal für 2015 haben wir bereits gebucht."